



Tief gerührt verabschiedet sich Pfarrer Uwe Rau nach dem Gottesdienst von seiner Gemeinde

Pfarrer Uwe Rauch folgt seiner Berufung

Maintal (gm). Im Juli ist Pfarrer Uwe Rau von der Kirchengemeinde Hochstadt verabschiedet worden.

Die Veranstaltung fand vor dem Gemeindehaus im Freien statt. In vielen Grußworten wurde deutlich, wie Pfarrer Rau in fast 20 Jahren gewirkt hat. Viele von den über 250 Anwesenden wurden von ihm getauft, konfirmiert, getraut oder hatten andere Begegnun-

gen, die Trost brachten. Nicht nur Dekan Martin Lückhoff dankte ihm in seiner Verabschiedungsansprache für die „segenreiche Zeit und für all das, was Sie angestoßen haben“, auch Ingeborg Gruber als Gemeindevorstandsinhaberin dankte ihm. Ingeborg Gruber als Gemeindevorstandsinhaberin, Pfarrerin Jens Heller und der Kirchenvorstand bedauerten den Weggang. Bürgermeisterin Monika Böttcher ließ wie ihre Vorredner eine herzliche

Dankbarkeit anklingen und sprach ihm für seine Entscheidung die höchste Anerkennung und Respekt aus. Tief gerührt verabschiedete sich Rau von seiner „ehemaligen Gemeinde“. Seine neue Aufgabe wird der Dienst in einer Funktionspfarrstelle als Seelsorger im Abschiebegefängnis für Flüchtlinge in Ingelheim und als Beauftragter für Flüchtlingsarbeit im südlichen Rheinland-Pfalz sein.